
实现在苏南板块快速崛起，
关键在党员干部。区委十三届
七次全会指出，要切实加强党的
建设，推动各级党组织和广大党
员干部奋力作为。

抓好巡视整改是全面从严
治党的重要抓手。全委会指出，
要加快问题整改落实，着力推进
金城建材市场违法建设治理、宗
教场所违建整治、社会化用工规
范管理等工作，全面完成省委巡
视整改任务。要持续抓好“一学
习两整治”专项行动和形式主
义、官僚主义集中整治，强化日
常监督和跟踪问效，确保重点问
题见底清零。要坚持举一反三，
注重常态长效，建立完善管长
远、促发展的工作机制。

学习新思想，才能奋进。全
委会指出，要牢牢把握“守初心、
担使命、找差距、抓落实”的总要
求，超前谋划、周密部署，充分发
挥领导干部示范带头作用，不折
不扣把规定动作做到位，把理论
学习、调查研究、检视问题、整改
落实贯穿主题教育全过程。

加强党的建设必须做好意识
形态工作。全委会强调，要旗帜鲜
明坚持党管宣传、党管意识形态，
进一步完善责任体系，拉紧责任链
条。要坚持底线思维，切实加强对
重点防范领域的预警监测和科学
预判，有效管控热点敏感舆情，坚
决防止发生意识形态事件。要做
大做强正面宣传，开展庆祝新中国
成立70周年主题宣传报道，展示
发展成就，坚定发展信心。要通过
富有成效、持之以恒的宣传引导，
将“包容谦和、敢干敢拼”潜移默化
为广大市民的性格基因。

党的基层组织是确保党的
路线方针政策和决策部署贯彻
落实的基础。全委会强调，要着
力夯实党建基层基础，突出强化
政治功能这个关键，深入实施基
层党建“五聚焦五落实”三年行
动计划，推动基层党建全面进步
全面过硬。注重深入工作一线
了解掌握干部政
治表现，近距离
接触、多角度考
察，全面、历史、

辩证地看干部的一贯表现，推动
“五突出五强化”机制精准落地。

干部是金坛跨越发展最宝
贵的资源。全委会指出，要进一
步拓展干部人才来源渠道，重点
抓好更大范围综合选拔紧缺专
业人才、公开选调公务员等工
作，为跨越发展注入新鲜血液、
增添强劲动力。要着眼近期工
作需求和长远战略需要，加大优
秀年轻干部选拔培养力度，建设
一支数量充足、质量优良的年轻
干部队伍梯队。

营造风清气正的良好政治生
态，是金坛持续快速发展的必然
要求。全委会强调，要牢牢扛起
全面从严治党主体责任，推动“两
个责任”在基层落地生根。落实
中央八项规定及其实施细则精
神，紧盯形式主义、官僚主义的新
表现新动向，加大正风肃纪力度，
确保取得显著成效。 孙婷

本报讯 8 月 11 日，全区公
安工作会议召开，区委书记狄
志强指出，做好今年公安工作
任务艰巨、责任重大，全区公安
机关要深入学习贯彻习近平总
书记重要讲话精神，认真落实
区委、区政府部署要求，忠诚履
职、锐意进取、奋力作为，为我
区实现在苏南板块快速崛起作
出更大贡献。

区长沈东主持会议，区领导
孟敖祥、刘东升、王晓航、吴欲晓
出席。

近年来，全区公安机关认真
贯彻落实中央、省委和常州市委

部署要求，紧紧围绕区委、区政
府中心工作，忠诚担当，敬业奉
献，创新实干，为推动全区经济
社会持续快速发展、保障人民安
居乐业、维护社会和谐稳定发挥
了重要的作用。2018年，全区公
众安全指数位列常州市第一，为
我区连续 15 年获评省“平安县

（市、区）”作出了积极贡献。
狄志强指出，今年是新中国

成立 70 周年，是“十三五”发展
非常关键的一年，也是我区两个
加快创新提升之年，金坛正朝着
持续快速高质量发展的目标不
断迈进，需要包括全体公安民警

在内的全区各级党员干部万众
一心、持续奋斗。

狄志强强调，一要提高政治
站位，坚持用习近平总书记重要
讲话精神引领新时代金坛公安
工作实践。在今年全国公安工
作会议上，习近平总书记明确了
新时代公安工作的“八个必须坚
持”；在全省公安工作会议、常州
市公安工作会议上，省委书记娄
勤俭、常州市委书记汪泉分别结
合全省、全市实际，对贯彻习近平
总书记重要讲话和全国公安工作
会议精神、做好新时代公安工作
作出全面部署。（下转第二版）

本报讯 8 月 10 日，“金沙大学堂”第 40 讲开
讲，纪委监委（巡察办）、组织部（老干部局）、宣传
部（网信办）等 22个部门的负责人围绕“两个加快
创新提升年”要求，就上半年工作的主要做法、完
成情况、存在不足及原因，下一步工作安排、重点
措施等进行了交流。

狄志强、沈东、王跃中、刘国新等区四套班子
领导参加活动，区委常委、宣传部长、长荡湖旅游
度假区党工委书记陈锁龙主持并作点评发言。

22个部门的负责人围绕主题，着重汇报了下半
年的重点工作打算。其中纪委监委、组织部、宣传
部、统战部、政法委以及编办、党校、党史工委、档案
馆等部门阐释了如何进一步加强党的政治建设，推
动各级党组织和广大党员干部奋力作为，为跨越发
展快速崛起不断凝聚人心和力量、营造良好的政治
生态。广电台、教育局、民政局、人社局、文旅局、卫
健局、退役军人事务局、医疗保障分局、气象局等部
门诠释了如何深化融媒体建设、社会保障、文旅融
合、教育医疗等关键领域改革。团区委、妇联等部门
诠释了如何广泛团结、动员、组织各类群众积极参与
金坛经济社会建设、共享发展成果。茅山控股和长
荡湖控股两家国有公司诠释了如何不断促进国有公
司持续健康发展，努力为推动高质量发展和高速度
增长提供有力的保证和支撑。

陈锁龙指出，当前是全区实现跨越发展快速
崛起的关键时期、重要节点，各项事业、各项工作
要牢牢把握从接轨常州主城区走向长三角一体
化、实现区域发展一体化这一新定位、新坐标，积
极谋划、主动作为，以新思维、新眼光、新姿态探求
新方法、新途径、新形式。

陈锁龙要求各部门强化学习，坚定跨越发展快
速崛起的信心和决心，自觉恪守“一新两高”要求。
宣传部门和新闻媒体要充分利用各种行之有效的方
式，深入解读、广泛宣传区委全会精神，在全社会营
造学习贯彻的浓厚氛围；要强化行动，提高政治站
位，切实加强大局意识和责任意识，准确把握高质量
发展和高速度增长的任务要求，解放思想、重点突
破、苦干实干、担当作为，全力打造“区域快速通勤
地”“产业创新共同体”“生态绿色宜居城”，确保主要
经济指标增幅始终领跑、总量不断进位，如期实现预
期目标；要强化落实、紧扣目标、明确任务、细化责
任，做到“干什么”任务精准、“谁来干”责任明了、“怎
么干”路径清晰、“何时干成”要求明确，拼搏进取争
一流、创新提升促跨越，为实现在苏南板块快速崛起
作出新的更大的贡献。 徐欢
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全区公安工作会议召开，区委书记狄志强寄语全区公安机关——

提高政治站位 扛起主责主业
为全区跨越发展营造良好环境

如何切实加强党的建设？

区委十三届七次全会系列解读（六）

本报讯 8 月 7～9 日，陕西
省宁陕县县委常委、副县长曲永
鑫一行来我区考察，区领导陶
伟、刘明江、周新生、朱霞、朱亚
群等陪同。

自 2017 年与陕西省宁陕县
开展对口帮扶以来，我区积极发
挥在产业、劳务、资金、扶贫等方
面作用，助力该县脱贫攻坚工作。
2018 年以来，我区共援派教师、
医生、农业专家共计 31 人次，组
织 60 家企业赴该县开展招聘，
提供 3000 多个就业岗位，援建

的有机富硒粮食深加工项目和核
桃深加工项目投资额达 250 万
元。依托线上线下营销渠道大力
推介、助销该县山货，宁陕食品在
金坛广受欢迎。金坛经济开发
区、薛埠镇、儒林镇、朱林镇分别
与宁陕工业园区、筒车湾镇、广货
街镇、城关镇结对。

下一步，我区将协同对口帮
扶资源和工作力量，聚焦产业扶
贫，提高项目带动作用，扎实推进

“区中园”各项协同共建工作；同
时积极引导服装、箱包、旅游、农

产品种植加工等相关企业赴宁陕
考察洽谈，协调产业合作中遇到
的困难，推动项目顺利投产。

在坛期间，曲永鑫一行实地
视察了江苏省五香居食品有限
公司、江苏金旺智能科技有限公
司等企业，考察了薛埠镇仙姑
村、半边山下等乡村民宿，参观
了城市形象馆、图书馆等城市地
标建筑，对我区经济社会迅速发
展的势头赞叹不已，两地还召开
了农产品协作工作座谈会。

臧风华

陕西宁陕代表团来坛参观考察

从中华人民共和国第二届青年运动会自行车比赛场
地上传来喜报，由我区培养输送的自行车运动员翟菲(冠
军领奖台中)与队友以 33.638秒的成绩获得了场地自行
车体校乙组女子团体竞速赛冠军，并打破了该项目的全
国纪录，为江苏代表团再添一枚宝贵的金牌。

邵桢 刘井泉


